
［第 330 回朝食会結果］ 

 コロナ禍の環境下、各企業の感染対策や 

経営方針などを伺いました! 
コロナ対策、各企業出来ることは実施されているとの感がしましたが、コロナ禍を機に

更に企業体質を改善したい等前向きな企業が殆どで、参考にもなった朝食会でした! 
第 330 回朝食会は、11 月 

17 日（火）8 時 15 分より、 

ホテル・ノット・ヨコハマにお 

いて、参加人数も 30 名に制限 

させて頂くなど感染対策を講じ 

ながら、30 名の出席で開催致 

しました。 

 加藤会長より「お早うござい 

ます。大変な状況の中で皆様方も元気に過ごされておりなによりです。どうぞこの状況を維持し

て頂ければと思います。 

 本日は、席の配置も変則になっておりますが、ホテル・ノットさんにお願いして感染対策をど

う講じるか打ち合わせを行いましこういう形とさせて頂きました。ご参加数も制限させて頂き申

し訳ございませんがよろしくお願い致します。本日も市工連榎本会長をはじめ、経済局の方々も

ご出席頂きありがとうございます。」との挨拶を頂きました。 

事務局より連絡事項を報告し、本日の朝食会は、現況下にあって経営を預かる方々をはじめと

して、経営(業務)と並行しての感染対策、社員との連携などご苦労の絶えない日々が続いていると

思われます。 

当会と致しましても、各企業様が講じる感染対策などをお聴きしつつ、企業間の共有に努めて

まいりましたが、本日は、各企業における感染対策について及び関連業界や各企業における課題

や今日の状況下での経営方針などについて意見交換を行い、会員間の情報の共有に努めたいと考

えておりますと述べ、 

１．企業における新型コロナウイルス感染対策について、 

２．関連業界の動向や経営課題について、 

３．現況下の中での経営方針等について、出席頂きました経営者の方々より発言頂きました。 

コロナ感染対策については各企業差異はなく、できることは実施されているとの感がいたしま

したが、コロナ禍を機に、さらに企業体質を改善していくとの前向きな企業が殆どで、参考にも

なった朝食会でした。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


